



PRÉFET DE LA DRÔME

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Valence, le 16 janvier 2024

POINT DE SITUATION INTOXICATION D'ÉLÈVES DANS UN CENTRE DE VACANCES À BOUVANTE

Des cas d'intoxication ont été détectés dans un centre de vacances à Bouvante à proximité de la station de ski de Font-d'Urle. L'établissement d'accueil avait ré-ouvert début janvier. Une première classe d'élèves de l'école Sainte Anne à Valence, a été touchée par des symptômes de gastro-entérites en fin de semaine dernière. Dans le cours du week-end, et plus particulièrement dans la nuit de lundi à mardi, un autre groupe en provenance du département du Nord a lui aussi déclaré des symptômes.

Dès lundi, les services départementaux de la protection des populations (DDPP) se sont déplacés afin de prélever des échantillons alimentaires et effectuer un contrôle de la cuisine de l'établissement. Une procédure contradictoire est en cours, l'établissement a d'ores et déjà mis en oeuvre les recommandations de la DDPP.

Ce mardi matin, les sapeurs-pompiers de la Drôme sont intervenus pour porter assistance aux malades, aucune hospitalisation n'a été nécessaire. Le Service Départemental d'Incendie et de Secours a par ailleurs effectué une levée de doute relative au risque d'intoxication au monoxyde de carbone.

L'ARS a mandaté un laboratoire afin d'analyser la qualité de l'eau sur le secteur.

Les premières constatations indiquent une chloration insuffisante. Par précaution, et dans l'attente d'analyses complémentaires prévues au jeudi 18 janvier, la consommation d'eau du réseau de Brudour Chaud Clapier-Font d'Urle / Brudour Lente est suspendue. À Bouvante le maire a pris un arrêté municipal d'interdiction de consommation et a mis en place le portage en bouteilles d'eau dès cet après-midi. Les gestionnaires du réseau d'eau potable ont coupés les interconnexions ; la commune de Vassieux n'est donc plus alimentée et assure également une distribution de bouteilles.

Le préfet de la Drôme, Thierry Devimeux, remercie l'ensemble des services pour leur intervention. La sous-préfète de Die, Véronique Simonin, assure le suivi de la situation et reste pleinement mobilisée pour accompagner les élus, les gestionnaires, l'établissement d'accueil et le groupe scolaire impacté.

